PROPUESTAS PARA EL BIERZO

Zona Franca • Se ubicará en el polígono de El Bayo, con el fin de atraer empresas incentivadas por un favorable tratamiento tributario, con el fin de lograr creación de riqueza y empleo.

Pizarra • La pizarra es un recurso primario específico de El Bierzo y La Cabrera con capacidad de abrir mercados internacionales. Es necesario apoyar a este sector desde todas las administraciones, incluyendo la mejora de todas las comunicaciones viarias de La Cabrera.

Carbón y nuevos materiales • Nuestro esfuerzo se centra en la investigación sobre el grafeno y sobre otros nuevos materiales derivados del carbón y la minería. Sigue siendo prioritario defender nuestro carbón autóctono como reserva energética estratégica nacional y europea.

Limpieza de Montes • Impulso y creación de Sociedades Forestales con la finalidad de gestionar el aprovechamiento de los montes comunales y la utilización de la biomasa como combustible y prevención de incendios forestales.

Unidad de Radioterapia y Asistencia sanitaria de calidad a los mayores • Negociación y exigencia a la Junta de Castilla y León de la puesta en marcha de la tan necesaria Unidad de Radioterapia; así como la creación de Consultas de Geriatría, Hospital de Día Geriátrico, Unidad de Caídas y Consulta de Oncohematogeriatría para dar apoyo a la toma de decisiones de pacientes oncológicos.

Comedores Escolares • Dotación de comedores escolares en nuestros centros de Educación Primaria (Cocina en los Centros), así como incluir la población infanto-juvenil (Entre 1° y 4° de ESO) y educación en igualdad con actividades extraescolares de cocina para tod@s l@s alumn@s.

Agroalimentación • Potenciar el Banco de Tierras y el Parque Micológico de El Bierzo para la regulación de los cotos de setas. Asimismo proponemos la ejecución de un plan de protección y recuperación del castaño en El Bierzo.

Ponfeblino, Caminos de Santiago y Las Médulas • Impulso decidido del Ponfeblino, como proyecto de tren histórico con un fuerte efecto turístico y vertebrador. Promoción y puesta en valor de todos los Caminos de Santiago a su paso por El Bierzo. Gestión integral del espacio Médulas, incluyendo en la ordenación otros espacios como La Leitosa, Castropodame, Miedula de Espinoso. (Ruta del Oro).

Deporte • Puesta en valor de pruebas internacionales (101 Km. Peregrinos, Alto Sil, Aquilianos) y de Deportes Extremos y de Naturaleza (Triatlon, Pruebas de Fondo, Rafting, Escalada, BTT). Integración de personas con discapacidad en la organización y arbitraje de pruebas deportivas. Impulso al Pantano de Bárcena como punto de referencia de ocio y turismo activo (escuelas deportivas náuticas) en El Bierzo.

CANDIDATURA DE CAMPONARAYA

- 1. Antonia Merayo Barredo
- 2. Roberto Bodelón Méndez
- 3. Montserrat Bodelón Arias
- 4. Pedro Díaz García
- 5. Luis Blanco Rodríguez
- 6. Eduardo Javier Campelo Rodríguez
- 7. Luisa Bodelón Amigo
- 8. Jesus Alonso Rodríguez
- 9. Bárbara Teijelo García
- 10. Julia Rodríguez Digón
- 11. Emilio Viejo García



COALICIÓN POR EL BIERZO

TODO VA A IR BIEN



COSULTA EL PROGRAMA COMPLETO EN:

programa.coalicionporelbierzo.org



Síguenos en Facebook: facebook.com/coalicionporelbierzo



COALICIÓN POR EL BIERZO

TODO VA A IR BIEN



CARTA DE LA CANDIDATA

Querid@s vecin@s de Camponaraya, las próximas Elecciones Municipales del 26 de mayo de 2019 significan para nuestro Municipio un gran cambio, un inicio de un nuevo ciclo que debemos encarar con ilusión.

Con este grupo de personas que me acompañan, estamos preparados para intentar dar soluciones a los problemas de nuestros vecinos, entenderlos, escucharlos y abrir el Ayuntamiento a todos.

Nos gustaría poder contar con tu confianza, para poder llevar a cabo todas nuestras propuestas en los próximos cuatro años.

Necesitamos generar empleo y que el polígono industrial de Camponaraya vuelva a ser atractivo. Para ello también debemos llegar a acuerdos con el Ayuntamiento de Ponferrada y sumar fuerzas. Con tu ayuda y con tu voto nosotros estamos dispuestos a cambiar la situación de nuestro Municipio, porque tenemos un compromiso con Camponaraya.

Nos comprometemos a desarrollar una gestión transparente y cercana, que fomente la participación vecinal en la toma de decisiones y convierta a los vecinos en los auténticos protagonistas de la vida pública del Municipio.

Defenderemos siempre los intereses generales frente a los particulares, promoviendo una gestión municipal caracterizada en todos sus ámbitos por la honradez y la eficacia.

Aplicaremos una política de austeridad en la gestión de los recursos públicos, impulsando medidas concretas dirigidas al saneamiento de las cuentas municipales y a gobernar para todos los vecinos del Municipio, rechazando el sectarismo como estilo de gobierno; sin mirar atrás y sin dividir a los vecinos.

El Bierzo necesita un cambio y lo tenemos que hacer entre todos, en la Juntas Vecinales, en este Ayuntamiento y en el resto de Ayuntamientos de El Bierzo.

Es la hora de Camponaraya y de El Bierzo. Estad seguros de que:

iiiTODO VA A IR BIEN!!!

Antonia Merayo Barredo

NUESTRAS PROPUESTAS PARA CAMPONARAYA

<u>Transporte Urbano</u> • Acuerdo con el Ayuntamiento de Ponferrada para que la línea de bus urbano llegue a la Plaza del Ayuntamiento de Camponaraya.

<u>Crecimiento demográfico</u> ● Plan de Vivienda Joven para impulsar un crecimiento en Camponaraya y llegar a los 5.000 habitantes. Creación de dos plazas de policía local.

Turísmo y Camino de Santiago ● Rehabilitación estética en fachadas, limpieza y saneamiento del trazado jacobeo. Mejora de la señalización, punto de información turística del Camino de Santiago y también de productos de El Bierzo en el centro de Camponaraya. Mejora del mirador de la Cuesta del Peregrino.

CIVI ● Promoción y utilización adecuada del Centro de Interpretación de la Vid y el Vino (CIVI).

Ferias Fomentar a nivel nacional las Ferias del Caballo y del Perro de Caza. Cubrir el Recinto Ferial para evitar la exposición a la lluvia y al sol, así como la mala imagen que dá a las pruebas y competiciones.

Polígono Industrial ● Reestructuración del suelo municipal con oferta de micronaves para vivero de empresas. Fomentar la búsqueda de empresas y hacer atractiva su instalación en Camponarava.

Aprovechamiento de tierras • Colaboración con el Banco de Tierras del Consejo Comarcal de El Bierzo y asistencia a las Juntas Vecinales en esta materia.

Plan de accesibilidad • Poner fin a las barreras arquitectónicas y hacer un Municipio accesible para todos los colectivos discapacitados, donde todos tengan las mismas oportunidades de comunicación y acceso a la infomación.

Servicios sanitarios • Servicio de pediatría y geriatra en Camponaraya.

Acceso al Barrio del Brazal Dotar de accesos al Barrio del Brazal desde la Avda. Camino de Santiago.

Servicios básicos en Las Chanas Ayudar en las gestiones necesarias para dotar esta zona de servicios básicos: alumbrado, mejoras en caminos y asfaltado. Así mismo negociar con las distintas administraciones para limpiar de maleza el canal que impide la visibilidad de vehículos.

PROPUESTAS PARA LAS PEDANÍAS

MAGAZ DE ABAJO

- Entrada principal, asfaltado y aceras hacia Camponaraya.
- Zona Biosaludable y arreglo del paseo hasta el pabellón de deportes.

NARAYOLA

- Mejora de accesos, aceras y alumbrado.
- Limpieza del Campo de la Fiesta, zona de juegos biosaludables y parque infantil.

LA VÁLGOMA

• Asfaltado y mejora del camino del Cabo y mejoras en el alumbrado y mobiliario urbano.

HERVEDEDO

• Mejoras en el alumbrado, plan de asfaltado, bancos, papeleras y mobiliario urbano.

